



☆☆ みんなが主役 新たな景色を 届けよう ☆☆

10月26日(土)に学習発表会を行いました。今年度も保護者等の人数制限をすることなく、多くの保護者の皆様や地域の皆様に温かく見守っていただきながら、子どもたちは一生懸命発表することができました。

一人一人が主役として、これまで学習してきたことを元気いっぱいに発表した子どもたちに大きな拍手を送りたいと思います。

1年「くじらぐも」



みんなの前に出たのでドキドキしました。自分のせりふを大きな声で言えるようがんばりました。

【1年三瓶さん】

2年「U.F.O～広げよう日本語の素晴らしさを～」



お家の方がたくさんいたので、緊張しました。

ダンスと「でんでりゅうば」をがんばりました。

【2年鈴木さん】

3年「もっと知りたい!糠沢のれきし」



伊藤豊子さんの役ができて楽しかったです。

リコーダーと大きな声で言うことをがんばりました。

【3年安藤さん】

4年「福祉について考えよう」



緊張しないで発表できました。

よく聞こえるように、はっきりと大きな声を出してがんばりました。

【4年齋藤さん】

5年「Harmony～心と身体を合わせて表現しよう～」



みんなでダンスをしたのが楽しかったです。

みんなで協力して助け合いながら、工夫してがんばりました。

【5年三瓶さん】

6年「防災ニュースで学ぼう!!」



失敗するかもと思い、緊張しました。

福祉について自分が発表するところを分かりやすく言えるようがんばりました。

【6年古宮さん】

もとみや駅伝競走大会

10月20日(日)にもとみや駅伝競走大会が行われました。本校代表として参加した2チームは見事に完走し、Aチームは5位に入賞しました。

また、9区の三瓶さんが区間2位、6区の宍戸さんが区間3位とすばらしい走りをしました。

これまでの練習を含め、がんばる糠沢っ子たちは、糠沢小の誇りです。お疲れ様でした!!



お願いします



近頃気温が低い日もあり、体調を崩すお子さんも見られます。

給食後に薬を服用する場合は、誤りを防ぐために、その都度、以下についてお願いいたします。

- ①連絡帳にその旨を記入する
- ②1回分の薬を持たせる

上記を確認後、担任から「薬を飲むよう」声かけをします。